

企業を育て、  
地域を伸ばす  
商工会議所

発行 熊野商工会議所

〒519-4323

三重県熊野市木本町171番地



2025年  
**12**月号  
No.461

ホームページ

<http://www.kumano-cci.com/>



10月20日、三重県下12商工会議所で組織している三重県商工会議所連合会  
(会長 伊藤歳恭)から三重県知事一見勝之氏に要望書を提出しました

## TOPICS

- 熊野市、熊野市議会への要望活動について……… ② 令和7年度事業所訪問について…………… ④
- 第4回熊野ビジネスプランコンテストについて… ② 熊野商工会議所 年末年始休業のお知らせ… ④

## 熊野市、熊野市議会への支援要望活動



11月25日(火)、熊野市役所にて熊野市長に対して商工業の振興等に関する要望活動を行いました。

市からは、市長、商工・観光スポーツ課、建設課が出席し、商工会議所からは、会頭、副会頭、専務理事、各部会長、事務局長が出席しました。

榎本会頭は「国の物価高対策と同様に、市の支援にも大きな期待を寄せているところであります。

これまで申し上げてきましたが、当地域では資源・原材料の高騰、人材不足、人手不足等の影響が続いており、事業者は厳しい状況に置かれています。

市内事業所の皆様からは、値上げが困難な状況下で原材料費や人件費の高騰が続く中、商売を続けていけないと切実な声が多く寄せられており、様々な支援が目に見える形で各事業者に届けられることを強く期待しております。」と述べされました。

要望を受け市長は、「短期的な市の課題は市民生活や事業者活動の物価高騰への対応です。国の経済対策が発表されたばかりで詳細な検討はまだ進めていないが、国の経済対策を踏まえた市の対策も出来る限りの事はしていきたい。」と述べました。

各部会長と市長が意見交換を行い、会員の皆様からいただいた意見を市長に要望しました。

市長からは、部会長からの要望にひとつひとつ丁寧に答えていただき「皆様の意見で気づかせてもらった事が多くありました。参考にさせていただきます。」と述べられました。

12月8日(月)には、熊野市議会議長に対して、要望への支援を求めました。

## 第4回熊野ビジネスプランコンテストを開催

11月17日(月)、熊野ビジネスプランコンテスト審査会を開催しました。本コンテストは、優れたビジネスプランを掘り起こして支援することで、創業の促進や新規事業の立ち上げを図り、地域経済の活性化を推進することを目的としています。

今回の審査では、「書家アーティスト智遊」の大川智絵さんがフューチャー賞を受賞することになりました。大川さんのビジネスプランは、熊野産のヒノキの板に、独自の字体で心のアートの書を載せて提供するというもので、以下の特徴があります。

- ・熊野産のヒノキの板を使用
- ・依頼者だけの特別な一点物
- ・コーティングにより仕上がりがより綺麗で、色褪せや変形を防ぎ、長持ち



## 地方銀行フードセレクション 2025に商工会議所会員が出展

11月13日(木)～14日(金)、東京ビッグサイトにて地方銀行フードセレクション2025が開催されました。当会員事業所の糸川屋製菓株式会社、株式会社黒毛和牛の岡田の2社が販路拡大や商品開発を図るために出展しました。

当日は、全国47都道府県から、951社の出展と11,362名の来場となりました。





10月

素材 ■ 素材取扱高

1,384.460m<sup>3</sup> (前年同月対比 69.8% 前月対比 81.3%)

2,330万2,416円 (前年同月対比 62.5% 前月対比 87.3%)

## 青年部通信

### 熊野エリア商工青年部協議会 チャンバラ交流祭を開催

10月5日(日)、「熊野チャンバラ交流祭」が市内で開催されました。

近隣の7つの商工会議所・商工会の青年部会員が参加し、花の窟・鬼ヶ城を見学の後、チャンバラ対抗戦が実施されました。



### 青年部役員会・例会

11月17日(月)、熊野商工会議所にて役員会・例会を開催しました。

#### 【議題】

- (1)新入会員承認
- (2)令和8年度青年部役員及び出向者について
- (3)忘年会について
- (4)三重県連大会キャラバンについて

三重県連大会のキャラバンとして桑名商工会議所青年部の方が来所され、大会について紹介されました。



## 女性部だより

### 令和7年度忘年会を開催

11月30日(日)、総合結婚式場みどりやにて令和7年度忘年会を開催しました。

中谷仁美会長の挨拶のあと、伊東佳代子理事による乾杯で宴会が始まり、参加者17名が今年一年を振り返りながら交流を深めました。



### 陶芸体験教室の作品を展示

10月17日(金)、育生町『童心窯』にて、同窯 橋詰洋司氏の指導のもと、陶芸体験を行いました。両日合計9名の参加がありました。

11月9日(日)に窯出し作業が行われ、焼き上がった作品はどれも素敵な作品に仕上がりました。

今年も熊野商工会議所ロビーにて作品展示会を開催しました。



